Глобальная сделка в интересах природы

Процветающая природа необходима для жизни на Земле. Пища, которую мы едим, вода, которую мы пьем, воздух, которым мы дышим, - все это столпы человеческого выживания, которые зависят от ряда тонко сбалансированных взаимодействий в мире природы.

Но эти системы опасно выводятся из равновесия натиском человеческой деятельности. От пестицидов на наших полях до пластика, засоряющего наши океаны, до бульдозеров в наших лесах - по всей планете мир природы подвергается нападкам. 

Этот кризис сейчас достиг таких масштабов, что угрожает всему. Вымирание видов происходит в 1000 раз быстрее естественного, и ученые предупреждают, что две трети популяций диких животных могут исчезнуть при нашей жизни. Как и в случае с изменением климата, в настоящее время растет обеспокоенность тем, что могут возникнуть опасные переломные моменты, которые приведут к разрушению ключевых экосистем и поставят под угрозу выживание человека. 

Ученые бьют тревогу, и люди во всем мире призывают к простому решению – защитить и восстановить половину планеты в естественном состоянии и устойчиво управлять всеми землями и океанами. В результате получается планета, на которой человечество и природа имеют шанс процветать, даже несмотря на повышение глобальной температуры. 

Это своего рода амбициозная, четкая цель, которая вдохновляет всех - граждан, правительства и бизнес - предпринять шаги, необходимые для спасения жизни на Земле. И ключом к тому, чтобы это произошло, станет крупный саммит ООН в Китае, намеченный на апрель 2022 года, на котором правительства установят новые глобальные цели по защите планеты. 

Это называется Глобальной сделкой для природы, и вот как это может спасти жизнь на Земле:      

1. Правительства стран мира договорились о новом глобальном соглашении в отношении природы, которое делает кризис, с которым сталкивается наш природный мир, главным глобальным приоритетом и рассматривается на самом высоком уровне - президентами и премьер-министрами - в рамках Конвенции ООН о биологическом разнообразии и на других форумах.

2. Соглашение призывает к защите и восстановлению, по крайней мере, половины Земли и устойчивому управлению всеми землями и океанами мира, устанавливая четкую веху к 2030 году в размере не менее 30% охраняемых территорий (ООПТ) и не менее 20% для других Эффективных природоохранных мер на основе районов (OECM), соблюдая и отстаивая права на землевладение коренных народов и местных общин (МПЛК). 

3. Соглашение должно осуществляться при активном руководстве и поддержке коренных народов. Мы не сможем защитить планету без традиционных знаний, методов управления и устойчивых источников средств к существованию для тех, кто живет в заповедных зонах или вблизи них. Уважение прав коренных народов и местных общин абсолютно необходимо и должно служить основой для любого соглашения в целях сохранения природы.

4. Соглашение должно также включать финансовую и техническую поддержку беднейших стран мира, которые также являются домом для большей части оставшегося биоразнообразия планеты, ставя во главу угла потребности местных сообществ. 

5. Соглашение требует, чтобы каждая страна разработала Национальный план действий в области охраны природы - четкую стратегию, показывающую, как они намерены уменьшить негативное воздействие человека на окружающую среду, сократить загрязнение углеродом и защитить природу. Эти планы должны быть совместимы с Целями устойчивого развития, направленными на ликвидацию бедности, и с целью Парижского соглашения по климату, заключающейся в поддержании глобального потепления ниже 1,5 градусов Цельсия при повышении температуры.   

Мы нутром чуем, что наша судьба зависит от нашей планеты. Мы - ЭТО природа. И чтобы спасти его, мы должны быть его голосом! Давайте убедимся, что мировые лидеры не смогут проигнорировать наш призыв защитить половину Земли. 

The Global Deal for Nature
Thriving nature is essential to life on Earth. The food we eat, the water we drink, the air we breathe, are all pillars of human survival that depend on a series of delicately balanced interactions within the natural world.

But these systems are being thrown dangerously off balance by an onslaught of human activities. From pesticides on our fields, to plastics choking our oceans, to bulldozers in our forests, all over the planet the natural world is under assault. 

This crisis has now reached a scale that threatens everything. Species extinction is running at 1000 times the natural rate, and scientists warn that two-thirds of wild animal populations could be gone in our lifetimes. As with climate change, there is now growing concern that dangerous tipping points could be triggered, causing the collapse of key ecosystems and threatening human survival. 

Scientists are sounding the alarm, and people around the world are calling for a simple solution – protect and restore half of the planet in a natural state and sustainably manage all lands and oceans. The result is a planet where humanity and nature have a chance to flourish, even as global temperatures rise. 

This is the kind of ambitious, clear goal that inspires everyone -- citizens, governments, and businesses -- to take the steps needed to save life on Earth. And the key to making it happen will be a major UN summit in China set for April 2022, where governments establish new global targets to protect the planet. 

It’s being called a Global Deal for Nature and here’s how it can save life on Earth:      

1. The world’s governments agree on a new global deal for nature, one that makes the crisis facing our natural world a top global priority and is handled at the highest levels -- Presidents and Prime Ministers -- at the UN Convention on Biological Diversity and other forums.

2. The agreement calls for protecting and restoring at least half of the Earth and sustainably managing all the world’s lands and oceans, setting a clear milestone by 2030 of at least 30% Protected Areas (PAs) and at least 20% for Other Effective Area-based Conservation Measures (OECMs), respecting and upholding the land tenure rights of Indigenous Peoples and Local Communities (IPLCs). 

3. The agreement must have the active leadership and support of indigenous peoples. We cannot protect the planet without traditional knowledge, stewardship practices, and sustainable livelihoods for those that live in or near conservation areas. The respect of the rights of indigenous peoples and local communities is absolutely essential and should provide the baseline for any agreement on conservation targets.

4. The agreement must also include financial and technical support for the world’s poorest countries, which are also home to most of the planet’s remaining biodiversity, putting the needs of local communities front and center. 

5. The agreement requires each country to produce a National Nature Action Plan - a clear strategy to show how they intend to reduce negative human impacts on the environment, cut carbon pollution, and protect nature. These plans must be compatible with the Sustainable Development Goals to eliminate poverty, and with the Paris Climate Agreement goal of keeping global warming below 1.5˚C degrees in temperature rise.   

We know in our bones that our fate depends on our planet. We ARE nature. And to save it, we must be its voice! Let’s make sure that the world’s leaders cannot ignore our call for protecting half the Earth. 

Join the resounding chorus of human voices behind this Global Deal for Nature.

